



爽やかな初夏を迎え、皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。  
先月までに学校では避難訓練、交通安全教室、そして防犯教室と子ども達の安全確保に対する指導を重点的に行いました。ご家庭でも折にふれ、交通事故や不審者等に対する注意喚起と自分の身を守るための行動について指導をしていただきますようお願いいたします。

修学旅行

6年生の修学旅行が無事に終了しました。天候にも恵まれ、充実した見学や体験ができたことに加え、学年としての協力もよく、みんな元気で思い出に残る素晴らしい1泊2日となりました。



<いちご園>



<縄文真脇遺跡>



<揚浜塩田>



<座禅体験>

児童会縦割り活動

運動会の団の縦割りグループで、一緒に給食を食べた後に遊びました。



運動会の団が決まりました

赤 団

- 1年2組
- 2年1組
- 3年1組
- 4年2組
- 5年1組
- 6年2組

白 団

- 1年1組
- 2年2組
- 3年2組
- 4年1組
- 5年2組
- 6年1組

5年生米づくり体験

石子町の中池さんをはじめとした地域の方々とJA能美の協力を得て取り組んでいます



保護者の方へ

暑くなりこまめな水分補給が必要な時期となってきました。お手数をおかけしますが、お子さんにぜひ水筒を持たせてください。中身はお茶か水とします。ただし、とても暑い日や校外学習、運動会の練習などがある日については、ご家庭の判断で、スポーツドリンクでもいいこととします。(スポーツドリンクはそのままだと糖分が多くなるので、水で薄めることをおすすめします。)